

LE BIEN PUBLIC

ÉCHANNAY : la MJC fête son anniversaire

le 06/06/2013



Tous réunis devant la salle communale.
Photo Daniel Decaux

Jeux. Beaucoup d'animation devant la mairie d'Échannay puisque la MJC du Somberonnais avait convié les adhérents (une quarantaine d'adolescents) et leurs parents à une soirée jeux pour célébrer le 3ème anniversaire des activités de la MJC. Un moment festif et convivial qui a débuté par des jeux de plein air avant de partager un repas. De nombreux habitants du village, le maire, Laurent Streibig, plusieurs maires et élus du canton, ainsi que Rémi Garrot, président de la CCS, avaient répondu à l'invitation de Thierry Courville et Mariette Chossegros, respectivement directeur et animatrice responsable de la MJC.